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Balcells se adjudica la paternidad
'ilegitima' de una Ronda Nord' que
duda en tener dos 0 tres carriles

Balcel/s, Pujadas ; Terrades.

E 1 afan de protagonismo de Manel
Balcells no se atenua sino que se

incrementa conforme aumentan

sus responsabilidades politicas. Es
ta semana hemos tenido otra prueba
mas de esa proverbial incontinencia
verbal que ha molestado profunda
mente a sus antiguos socios de gobier
no municipal, y muy especiairnente al
portavoz socialista y regidor de Urba
nismo, Jordi Terrades. Asi, Balcells no

ha tenido ningun problema en afirmar
piiblicamente que la decision del go
bierno de la Generalitat de soterrar la
Ronda Nord era responsabilidad suya.
Que gracias a su insistencia el objetivo
se habia conseguido. Una medalla mas
para su vitrina. Balcells es asi. Excesivo
siempre. Dejo en el tintero el resto de
adjetivos calificativos que sin duda me

rece el personaje. "Balcells podra va

nagloriarse de 10 que quiera, pero de
esto no" nos decia un Terrades herido
en su amor propio ya que no en vano

ha sido. el sf de forma determinante. el
hacedor de ese soterramiento 'parcial',
y conviene no olvidar 10 de 'parcial'
porque en esta historia la victoria no es

absoluta. Y es que no en vano Jordi Te
rrades como diputado en el Parlament
es el que mas cerca ha estado de Joa
quim Nadal, el conseller de Obras Pu
blicas y Politica Territorial que es quien

a la postre decidio atender las reclama
ciones del tripartito 'amigo' de Grano
llers. Una Ronda Nord que, por cierto,
la conselleria quiere poner en solfa 10
antes posible para 10 cual, previamente.
se han de poner de acuerdo los ayunta
mientos de Granollers y Les Franque
ses. Que la Ronda Nord no atraviesa el
termino municipal de Granollers pero
es obvio que se ha construido para me

jorar su -tratico. En este momento el

punto de la discus ion esta en si la Ron
da Nord tiene que tener tres carriles 0

dos. La tesis de la Generalitat coincide
con la del Ayuntamiento de Granollers
a saber: dos carriles. uno en cada senti
do de la direccion para que pueda ha
ber un arcen de seguridad para casos

de averia. Por el contrario. Les Fran

queses defiende tres carriles. Considera
que de 10 contrario se Iormara un ta

pon circulatorio en direccion Canove
lies al reducirse la circulacion de dos a

un carril. Alli esta actualmente el meo

llo de la discusion, Hoy no podemos
decir que tesis sera la que se aprobara.
pero la intuicion me lleva a la de la Ge

neralitat y especialmente tras el fiasco
de El Carmel. A partir de ahora, el fac
tor de la 'seguridad' sera observado a

rajatabla y por 10 tanto ante el dilema
de seguridad 0 vialidad, ahora mismo
la Generalitat 10 tiene claro.

En pleno proceso de aprobacion
de un nuevo Plan de Ordena
cion Urbana Municipal (POUM)
de Granollers, creemos intere

sante explicar los parametres del

trabajo que se esta realizando,
no en vano marcara el urbanis
mo de Granollers del primer
cuarto del siglo XXI.

La oposicion ha criticado el
nuevo POUM diciendo que mas que una nueva

ordenacion urbanistica es un ejercicio de 'rni
crourbanismo' sin ambicion, y que por 10 tanto

no va a cambiar sustancialmente la estructura

urbana de Granollers. Y es cierto. Es verdad (la
unica transformacion importante es la derivada
del cubrimiento de la via del tren. ver Hoy Gra

nollers). pero para el gobierno esta cntica es un

halago. porque se siente autosatisfecho con el
modelo de ciudad que ha moldeado.

Dicho esto. el POUM presentado no es en pu
ridad un nuevo Plan de Ordenacion, como sf 10
fue el de 1984. Es una revision ya que este se

habia convertido en un instrumento incapaz de
resolver las Unidades de Actuacion que habian
quedado pendientes en estos veinte afios. En

ese sentido, es una ordenacion cohe rente con la
elaborada por el equipo del arquitecto Torres

Capell en la primera andadura de los ayunta
mientos democraticos.

EI principal acierto es que elimina ese corse
del coeficiente de edificabilidad fijado en el 0,75
por metro de techo. y aumenta de forma mode
rada (la oposicion cree que insuficiente) la den
sidad de edificabilidad general para aprovechar
mejor el suelo construido. que puedan desenca
llarse enclaves urbanos estrategicos (lease Te
tuan 0 Fatima) y generar suelo industrial y ter

ciario.
El proceso que se ha seguido en esta revision

ha sido de autentica 'Iupa' urbanfstica. No se ha
inventado nada nuevo. Los tecnicos municipa
les han revisado finca a finca la ciudad construi
da y han encargado precisos estudios de detalle
a especializados urbanistas de Barcelona. Es

cierto, no es un nuevo Plan sino una revision,
pero la explicacion es facil de entender: se sien
ten complacidos y satisfechos con este Grano
llers hecho a su imagen y semejanza.
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Carta a Maria

E
1 pasado lunes estuve en el entie
rro de Jesus Oliver Garcia, un

joven de 27 afio s encontrado
muerto (muerte natural), sin mas

explicacion medica que un frio 'derra
me cerebral' sobrevenido mientras dor
mfa. La emocion que se respiraba en la
parroquia de Santa Maria del Jaire rom

pia el corazon.

Yo, personalmente, no conocia al jo
yen pero reconozco que tuve que lu
char para evitar las lagrimas ante tanto
dolor (el dolor es la manifestadon mas
autentica del amor). Tampoco conozco

a su hermana Maria, pero es a ella a

quien va dirigida esta carta porque ese

sentirniento que ella tiene 10 he vivido
personalmente, y aunque la experienda
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LSABfAS Q!}E ...

Granollers tuvo el primer plan de ordenaci6n
urbana municipal de Cotalunya?

Y uno de los primeros de Espaiia. El trabajo se encarg6 a Ma
nuel Baldrich, arquitecto provincial y presidente de la Oficina
Tecnica de la Comisi6n Superior de Ordenaci6n Provincial, orga
nismo creado en 1945. El Plan se inici6 en 1950 y se aprob6 en

1953. Era muy ambicioso ya que no s610 se limitaba a Grano
llers, sino que tam bien abarcaba Canovelles y Les Franqueses,
entendido como un todo homoqeneo, El plan organizaba el es

pacio funcionalmente en zonas residenciales, industriales y de
servicios. Se podra discutir si el plan se habia elaborado des de
los despachos de BCN sin conocer al detalle el terreno d6nde
debia aplicarse, pero 10 cierto es que los tecnicos no preveyeron
el futuro crecimiento que entonces aun no apuntaba: El trasla
do de la via del tren, el despegue econ6mico y el deficit de vi

viendas, desbordaron un plan que segLin los expertos era mode
lico. Ese primer POUM nunca lleg6 a aplicarse.
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